
«К зиме готовимся заранее»

  

Заместитель генерального директора ООО «Нива» А.П. Желтов на строительстве
нового телятника

  

 

  

Летне-пастбищное содержание крупно-рогатого скота еще в самом разгаре, а на
повестке дня стоит вопрос о подготовке животноводческих помещений, а также
оборудования ферм и комплексов к зиме.      

- В ООО «Нива», - рассказывает заместитель генерального директора Желтов
Александр Прохорович, – решили не только подготовить помещения и отремонтировать
их, провести текущий ремонт, но и ввести в строй новый телятник. Строительство ведет
специализированная бригада из Казани, которая возводит полусферу ангара, а
внутренние перегородки сделают и отделку проведут наши бригады.
- В настоящее время  ремонт помещений идет полным ходом, - продолжает  главный
зоотехник хозяйства Наточеев Александр Вениаминович, - работают две бригады. Здесь
- в Лямбире, и две бригады в Николаевском отделении. Проводится весь комплекс
ветеринарно-зоотехнических мероприятий, помещения дезинфицируются, проводится
побелка и наряду с этим особое внимание обращается на бесперебойное снабжение
ферм энергией. Новый телятник, который строится в Лямбире, скорее всего, будет
многосекционный. Телята в нем будут находиться с четырех месячного возраста и до
предслучного периода. Ремонт остальных помещений идет по плану,  надеемся
закончить все ремонтные работы не позже первого сентября. Ремонтные бригады
обеспечены всем необходимым материалом, и простоев по этой причине не бывает.
Работы в хозяйстве проводятся комплексно: ремонт, заготовка кормов, уборка урожая,
уборка зеленого горошка, но, главное, у нас, работников животноводства, - это
продуктивность животных и сохранность поголовья. На второе августа надаиваем на
одну корову 15,4 килограмма молока или больше прошлогоднего на 300 граммов, хотя
прошли те времена, когда говорили про пресловутый уровень, но с чем-то сравнить
надо. Пусть пока наше хозяйство отстает по надоям молока от передовых хозяйств
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района. Слава Богу, что такие хозяйства есть, и они, как маяки, указывают, к чему надо
стремиться, - закончил Александр Вениаминович.
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